



PIDE SHEINBAUM ESPERAR REFORMA ELECTORAL; VEN DIFÍCIL AVAL

Bancadas oficialistas reiteran que todavía no hay acuerdo y que lograr la mayoría calificada será complejo

MÉXICO P.3

Llama Sheinbaum a esperar la propuesta de reforma electoral

La presidenta Claudia Sheinbaum pidió a los actores políticos no adelantarse y esperar a la presentación oficial de la reforma electoral para fijar posicionamientos.

Durante su *Mañanera*, en Palacio Nacional, la mandataria fue cuestionada sobre una probable falta de consenso entre el PT, Morena y PVEM, lo que podría impedir alcanzar la mayoría calificada en el Legislativo.

Al respecto, la titular del Ejecutivo federal dijo: "Vamos a esperar al día que envíemos la reforma, ahí ya platicamos de todo, no nos adelantemos".

El martes pasado, la Presidenta anunció que la próxima semana se va a presentar el proyecto de reforma electoral; los partidos aliados de Morena se han mostrado renuentes a evitar la disminución o desaparición de legisladores plurinominales y de recursos.

 Yo creo que nos vamos a enterar al mismo tiempo que nos enteremos todos y me parece que va a ser en la Mañanera la presentación"

MANUEL VELASCO

Coordinador del PVEM en el Senado

A OSCURAS

Por su parte, al reconocer que no existe un acuerdo para conocer el proyecto de reforma electoral antes de que sea presentado al Congreso, el coordinador de los senadores del Partido Verde Ecologista (PVEM), Manuel Velasco, confió en que sus propuestas sean tomadas en cuenta y con ello acompañar la iniciativa de la presidenta Claudia Sheinbaum.

Reiteró que su partido está buscando alternativas en la mesa de negociación, "hemos hecho planteamientos, hemos hecho propuestas y yo desde un inicio que he tenido la oportunidad de dialogar con ustedes, les he dicho que nosotros estaríamos a favor de una reforma electoral que sea progresista, que sea avanzada y que se cuiden los equilibrios... En su momento tendremos que tomar una decisión"; en tanto, el coordinador de los senadores de Morena, Ignacio Mier, reconoció que sólo cuando se tiene la mayoría calificada en el Congreso, "es posible cualquier reforma".

Por lo que de no contar con los votos de los aliados, sería difícil transitar hacia la aprobación de la iniciativa electoral.

"Nos mantendremos en la postura de que la reforma debe ser conforme a lo que Morena ha venido manifestando y señalando al pueblo de México", dijo. / KARINA AGUILAR Y ÁNGEL CABRERA